

## Entrevista Señal de la Semana

Muchísimas gracias Eruvilia y a las 8 de la mañana 21 minutos hablamos de noticias relacionadas con el acuerdo de paz porque la agencia de desarrollo rural consolidó una alianza con el sena para fortalecer la economía del campo y sectores productivos y así garantizar la seguridad alimentaria en la guajira Esta es una alianza que busca fortalecer la economía del campo los saberes tradicionales y los sectores productivos que aseguran la seguridad y soberanía alimentaria en la guajira el presidente de la agencia de desarrollo rural lo hiciera aseguró que el propósito es impulsar el desarrollo rural y la economía campesina significa que a partir de la experiencia agropecuaria del sena no solo en capacitación sino además en fortalecimiento de competencias para producir alimentos haremos una interrelación permanente para lograr que la seguridad alimentaria sea nuestro primer camino para trabajar hacia una soberanía alimentaria por eso creemos que sumando los esfuerzos técnicos. Por eso creemos que sumando los esfuerzos técnicos en las escuelas de capacitación del sena vamos a lograr darle valor a la materia prima y convertir esos productos en una fuente de mayor ingreso para los pequeños y medianos productores. Esto es una alianza entre ADR y SENA

Para trabajar alrededor del fortalecimiento y la lucha contra el hambre y la seguridad alimentaria. El funcionario explicó que a través de esa alianza los campesinos van a recibir capacitaciones , se ha logrado llegar a una con la Universidad de Magdalena para adelantar todo el programa de extensionismo, técnico en la ruralidad en todos los municipios de La Guajira universidad Magdalena va a permitir atender más de 4000 4000 usuarios en el departamento que serán capacitados como en diferentes áreas de producción agropecuaria, eso en cuanto al interés de fomentar estas capacidades en el campesinado colombiano. El presidente también se reunió con la gobernadora del departamento y su equipo de gobierno para establecer las acciones en marcadas en el decreto de la emergencia en la península